
第 518 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2016年 4月 19日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

 

出席委員     6名 

委  員  長    國分 正人 

副 委 員 長    千葉 隆史 

委   員   嶋  誠治 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   恒川 かおり 

委   員   大橋 綾子 

欠席委員     3名 

委   員   五日市知香 

委   員   照井 勝也 

委   員   佐藤 俊彰 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役） 

          関  英祐（報道制作局長） 

          石川 亮（営業局長） 

野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

丸谷 尚史（報道制作局報道部 副部長） 

           

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 小野 絢子（編成局編成部） 



４. 議  題    
1.  「テレビ岩手報道特別番組 東日本大震災から５年～復興・未来・希望～」 
   2016年 3月 11日(金)19:00-19:56 

2. 番組種別の公表について 

3. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 
６．意  見 
委員側意見 
〇 「復興・未来・希望」というテーマがよかった。 
〇 未来に希望を持てるよう、暗くならないような工夫を随所に感じた。 
〇 柴柳二郎アナウンサーが、震災当時の報道を振り返った言葉が印象的だった。 
〇 視聴者から寄せられたメールやツイッターの内容を紹介する場面で、テロップを映し

出す時間が短く、読みづらい場面があった。 
〇 藤村惠一アナウンサーの中継で、口と流れてくる音声がずれていたことに違和感があ

った。 
 
局側 
〇 今後の岩手に希望が持てるものにしようという事を大前提で番組を作った。 
〇 ツイッターやインタビューを通して少しでも多くの被災者や県民の声を番組の中で紹

介したいという考えがあった。もう少し強調する見せ方が出来ればよかった。 
 
 
 

4月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

4月 26日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 
 
 
 
 
 
 


